

3/31 水田家住宅が県景観形成重要建造物に



▲カフェや旅館として、地域の活性化にも貢献する水田家住宅。

昔ながらの旧家のまちなみが残る北条町横尾の旧丹波街道沿いにある水田家住宅が、兵庫県景観形成重要建造物に指定されました。市内では、平成21年の高井家住宅（北条町横尾）について2件目です。

水田家住宅は、大正11年に建築され、播磨地方の伝統的な町家造りの建造物として、平成22年に国の有形文化財の指定を受けています。

4/24 北条町東高室チームが優勝



▲地域の交流と熱戦を展開（北条中学校グラウンド）。

加西市体育協会主催の第39回町親善ソフトボール大会が、アラジンスタジアムなどで行われました。出場29チーム522人が熱戦を繰り広げました。

■1部 優勝／東高室 2位／古坂 3位／宮前、横尾 ■2部 優勝／曾根自治区 2位／笠屋 3位／栄、福居 ※東高室と古坂は市代表として秋に開催される北播大会に出場予定。

4/28 子育て中の親や子どもが交流



▲フリーマーケットやバンド演奏を楽しむ参加者。

善防公民館で、「mama market（フリーマーケット）」が行われました。

使わなくなった育児グッズ（服・おもちゃ・絵本）など約1000点が並び、子育て中の親子ら約300人が買い物を楽しみ、お互いに交流を深めました。また、「NPO法人ママの働き方応援隊 子連れママバンド“comodo 姫”」によるバンド演奏もありました。

4/28 熊本地震の被災者に元気と勇気を！



▲ポシェット「元気袋」を作るメンバー。

加西市老人クラブ連合会の友愛女性部は、熊本地震の被災者に少しでも元気を届けたいとの思いで、ポシェット「元気袋」を作りました。

約10人は、タオル・石けん・ティッシュ・バンドエイド・筆記用具などの生活必需品を入れた元気袋と、被災者を勇気づけるメッセージを書いた「友愛の手紙」を被災地に送りました。

播磨国風土記の里 加西

事業の取り組み等を紹介



かさい観光NAVI

遊ぶ・見る・食べるなどの観光情報が満載



子育て、定住支援情報

子育て・定住支援情報サイト



かさい子育てNAVI

子育てイベントや子育ての悩みを解決



4/30 大好きなお母さんの顔を描いたよ



▲今回で4回目となった北条幼稚園児の作品展。

母の日(5月8日)に合わせ、北条幼稚園の5歳児21人が母親の顔を描いた作品展(NPO法人「まちづくり北条」主催)が、アステシアかさいで行われました。

園児は顔の部分に指で絵の具を塗り、クレヨンで目や鼻などを描きました。また、段ボールを切って貼るなどして飾りつけ、3日かかりで完成させました。

5/6 哀川翔さんが加西でトークショー



▲後藤又兵衛について語る哀川さん(中央)と屋敷さん(右)。

5月6日の後藤又兵衛の命日に、NHK大河ドラマ『真田丸』で、又兵衛役を演じる哀川翔さんと同プロデューサーの屋敷陽太郎さんのトークショーが、健康福祉会館で行われ、会場は満員となりました。

哀川さんは「真田丸」にまつわるエピソードなどを披露しました。また、大阪城天守閣の北川央館長による歴史講演もありました。

5/9 新しい視点で加西市を活性化



▲地域おこしに意気込む福永さん(左)と植村さん。

加西市に住民票を移して地域活性化に取り組む「地域おこし協力隊」第2期生に、福永枝美さん(栃木県足利市出身、35歳)と植村友哉さん(神戸市灘区出身、25歳)を任命しました。

福永さんは、地元の農産物を使った加工品グループの立ち上げ支援などを進めます。植村さんは、絵画を通じて市内の自然や観光資源を全国に発信していきます。

5/23 市指定文化財に住吉神社建造物を指定



▲市指定文化財となった住吉神社(北条町北条)。

加西市教育委員会は、文化財保護のため住吉神社境内建造物を市指定文化財に指定しました。

住吉神社は、奈良時代からの由緒をもつ神社と考えられ、平成17年には本殿(3棟)・拝殿・幣殿・玉垣の6件が、国登録文化財に登録されました。このたび、神社の歴史的景観をふまえ、上記6件と白髭神社・粟島神社・手水舎の計9件を指定しました。

まちの出来事

加西市のことなら

ホームページがより見やすくなりました。スマートフォンにも対応

加西市ホームページ

加西市

検索

テレビで緊急情報「まちなび」



サンテレビのデータ放送で緊急情報などを発信

災害に備えて「かさい防災ネット」



災害時に避難勧告などの防災情報をメールで自動配信

